
ЧТОБЫ НЕ БЫЛО НЕЛОВКО
Председатель Верховного Совета БССР Н. Дементей прннял делегацмю 

нтальянской благотворнтельной органмзацнн «Сан Вннченцо».
Вскоре после аварнн на Чер- 

нобыльской АЭС эта нтальянс- 
кая органнзацня начала оказы- 
вать гуманнтарную помоіць на- 
шей республнке — прнсылала 
меднкаменты, внтамнны, сокм, 
шоколад, молоко, другне про- 
дукты. В журнале «Сотруднн- 
чество н солндарность», кото- 
рый 'Й%ает «Сан" Вннченцо», 
бьіла напечатана карта Белорус" 
снн с указанмем нанболее заг- 
рязненньіх районое, рядом по- 
местнлн прнзыв ко всем нталь- 
янцам окаэывать поснльную 
помоіць пострадаешнм.

— Мы прнннмаем вас, как 
самых желанных гостей, кото- 
рые по зову сердца отозвалмсь 
на нашу беду, — сказал, прн- 
ветстауя делегацню, Н. Демен- 
тей. — Людм Белоруссмн сер- 
дечно благодарят вас за по- 
моіць н сочувствне.

Н в этот раз нтальянцы прм- 
везлн около четьірех тонн ле- 
карств, шпрнцев, продуктов, 
одежды.

Разговор о перспектнвах 
дальнейшего сотрудннчества, к 
сожаленмю, начался с мннор- 
ной ноты. Руководнтель деле- 
гацнн Мармо Горьюп с горечью 
рассказал о том, что на со- 
ветско-польской граннце, а 
нтальянцьі добнралнсь в Мннск 
на мнкроавтобусе н грузовм- 
ках, таможенная служба про- 
держала нх цельій день. Мьі- 
тарства продолжалінсь н на сле- 
дуюццее утро. Отсюда н неза- 
планнрованная задержка в 
тіцательно разработанном 
маршруте. Это очень непрнят- 
но в первую очередь потому, 
что все однннадцать членов 
делегацнн прмехалн в Мннск 
за счет своего отпуска.

Н. Дементей тут же поручнл 
сотрудннкам своего аппарата 
разобраться а пронсшедшем, 
прннес нзвмненмя гостям. Есте- 
стоенно, ясность в этой нсторнн 
будет установлена, но уже се- 
годня очеямдно — на таможне 
нужна спецналнзнрованная 

служба, которая бы давала 
«зеленый свет» гуманнтарной 
помоіцн, поступаюіцей а нашу 
республнку. Да н коордмна- 
цнонный центр также необхо- 
дмм. Быстро возннкаюіцне бла- 
готворнтельные 'фонды не 
нмеют нн опыта, нн нааыка 
работы на граннце. Отсюда н 
накладкн. Одна нз ннх, к сожа- 
ленню, н пронзошла с пред- 
ставнтелямм «Сан Вннченцо», 
прмехавішнмн в Белоруссню по 
прнглашенню республнканско- 
го благотворнтельного центра 
«Отклнк». Н хотя нсполняюшая 
обязанностн председателя 
центра Татьяна Кот встречала 
нтальянцев, задержка все же 
пронзошла. Как обьясннла 
Татьяна Александровна — «это 
досадное недоразуменне». Но 
нн гостям, нн нам от этого не 
легче.

На встрече намечены дальней- 
шне перспектнвьі сотрудннчест- 
ва.

Корр. БЕЛТА.


